
令和３年第３回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
６月１５日（火）、１６日（水） 

 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
１５日 
午 前 

水石 玲子 
１. 誰一人取り残さない社

会の実現にむけて 
ア. 生理の貧困について 
 
イ. 通級指導について 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 

２ 
１５日 
午 前 

和田 悦子 

１. セラミックバレー構想

と美濃陶磁歴史館と小

山冨士夫氏について 

ア. セラミックバレー構想は民間主導の取組であるが、その軸

には土岐市と関わりの深い小山冨士夫氏が欠かせないが、

土岐市の考えをお聞きしたい 
イ. 美濃陶磁歴史館の建て替え時に「小山冨士夫資料館」の併

設を提案したい 
ウ. 小山邸の今後について 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 

３ 
１５日 
午 前 

髙井由美子 

１. 不妊・不育症の支援に

ついて 
 
 
２. GIGA スクールについ

て 
 
３. ごみの分別回収につい

て 

ア. 不妊治療の保険適用について 
 
イ. 母子健康手帳のアプリについて 
 
ア. 小中学校の GIGA スクール事業の現状等について 
 
 
ア. プラスチック、乾電池等の分別回収について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

教育長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

４ 
１５日 
午 後 

楓 博元 

１. ふるさと納税について 
 
 
 
２. 住みやすいまちづくり

について 

ア. 令和２年度の実績は 
 
イ. 今後の進め方について 
 
ア. 街なかにベンチ、トイレの設置を 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

５ 
１５日 
午 後 

西尾 隆久 

１. 障がい者、高齢者のみ

の世帯の対応について 
 
 
 
 
２. 稚児岩周辺の整備につ

いて 
 
 
 
 
３. 名優、故田中邦衛氏に

ついて 

ア. 障がい者のみの世帯の把握について 
 
イ. 援護が必要とされる高齢者世帯の把握について 
ウ. 様々な案内文書、通知書等の送付の対応について（ワクチ

ン接種券も） 
 
ア. 市の稚児岩に対する認識について 
 
イ. 新たな説明看板の設置について 
ウ. 美濃焼生産量日本一の生産量を誇る駄知町の北玄関口の整

備要望 
 
ア. 本市として何か企画は出来ないのか 
 
イ. 故田中邦衛氏への表彰について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

６ 
１５日 
午 後 

小関 篤司 

１. 安心・安全な上下水道

の安定供給と市民負担

軽減について 
 
２. 国民健康保険と保険料

負担軽減について 
 
 
３. 放課後教室と子育て応

援策について 

ア. 広域化・共同化について 
 
イ. コロナ危機における市民負担軽減について 
 
ア. 現状について 
 
イ. 将来的な保険料水準の統一化について 
 
ア. 放課後の児童の居場所について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長、教育長 
及び関係部長 



 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

７ 
１６日 
午 前 

小栗 恒雄 

１. コロナ禍の対応につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
２. 児童生徒の介護負担へ

の支援について 
 
３. 生理の貧困の支援につ

いて 
 
４. 教育委員会の対応につ

いて 
 
 
 
 
 
５. 医療的ケア児の入園に

ついて 

ア. 市内の感染者数の分析について 
 
イ. 今後の感染者数の動向について 
ウ. 変異株ウイルスについて 
エ. コロナ病床数・医療体制について 
オ. ワクチン調達と打ち手について 
カ. コロナワクチン予約及び接種について 
キ. 余ったワクチンの使い道について 
ク. ６５歳以下の接種の見通しについて 
 
ア. 児童生徒の介護負担への土岐市政の支援について 
 
 
ア. 生理の貧困への土岐市政の支援について 
 
 
ア. 課外活動の見通しについて 
 
イ. 熱中症防止について 
ウ. 制服選択制について 
エ. 教師のバトンについて 
オ. 教育現場の働き方改革について 
 
ア. 医療的ケア児の保育園の入園について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
〃 
〃 
〃 
 

市長、教育長 
及び関係部長 

 
市長、教育長 
及び関係部長 

 
教育長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

８ 
１６日 
午 前 

後藤 正樹 

１. 成年後見制度の利用促

進について 
 
 
 
 
２. 保育人材不足の対策に

ついて 

ア. 成年後見制度の利用状況について 
 
イ. 当該制度の利用促進に係る計画について 
ウ. 中核機関の設置・運営及び機能について 
エ. 地域連携ネットワークの構築について 
 
ア. 保育人材の採用実績について 
 
イ. 人材確保のための取組の強化について 
ウ. 人手不足の現場を支援する方策について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 


